



おもいをつなぐ～三先生を偲ぶ会

本校では、昭和20年5月14日に空襲でお亡くなりになった三人の先生方の御冥福を祈つて、毎年「三先生を偲ぶ会」を行っています。本年度は、当時のことを知つていらっしゃるお二人の方をお招きして、17日(木)に実施しました。6年生は先月聞いた体験談や、自分たちで調べたりしたことを、発表や劇にして、この日披露しました。またこの日の朝には、全学級をオンラインでつないで、「折り鶴」を合唱し、それぞれの思いを伝えました。会終了後、6年生が懇意碑へ出向き、黙祷や献花をしました。長い時を経て、多くの方との絆や命の尊さ、愛校心など、さまざまな思いをつなぐことのできた会となりました。改めまして三先生の御冥福を心よりお祈り申し上げます。

下は、児童代表でありさつした青山心さんの文の一部です。

三人の先生が亡くなられて、今年で76年が過ぎました。

私たちは「三先生を偲ぶ会」の発表へ向けて、自分たちで戦争中のことを調べたり、河野雄三さんに話を聞いたりしました。そして戦争では、たくさんの人々が亡くなったり、町で多くの被害があったりして、大変恐ろしいものだと思いました。

そんな中、奉仕活動をされていた3人の先生が小さなお子さんを残して亡くなるという、本当に悲しいことが都農町でも起こったそうです。

戦争中の人のことを考えると、私たちにできることは、夢の実現に向けて、一生懸命に努力をしないといけないと感じました。

またみんなが平和で幸せな生活を送るために、私は周りの友達と仲良くしていくことが第一歩だと思います。そのためにも、日頃からやさしい言葉かけをしていこうと思います。



朝、学級で「折り鶴」を歌いました



どれもすばらしい発表でした



感動の劇、ありがとうございました



慰靈碑へ献花をしました

あさひを
つなぎます

地域の方々に感謝です！

① 町内遠足で、たくさんの“都農魂”にふれました！

当初5月に予定していました遠足を、18日(金)、場所を町内に変更して実施しました。1年から順に、藤見公園、徳泉寺、キウイ農家・都農ワイナリー、朝草浄水場、都農神社、都農町役場・古墳跡と、それぞれの学年で目的や実態に即した遠足をしました。心配された雨も何とかもち、全員疲れを見せずに戻ってきました。この遠足では、多くの地域の方々とのふれあいができ、都農町を愛する人たちの思いに触れ、有意義な時を過ごすことができました。お世話になった方々、本当にありがとうございました。



② 七夕飾り交流をしました

22日(水)、社会を明るくする運動推進委員の方々が来校され、2年生と七夕飾りの活動をしていただきました。それぞれ思いを込めた短冊や飾りを、委員の方々の温かいアドバイスをもらいながら、とてもきれいに笹に飾りつけをすることができました。最後に笑顔で記念撮影。やさしい風が吹いた瞬間でした。



◇ホッとするニュース

⇒PTAの方による朝の挨拶運動、ありがとうございます。いつもに比べて、子どもたちの様子も明るく見えました。朝立っていると、登校班の先頭を行く上級生が時々後ろを振り返り、下級生を温かく見守っている様子をよく目にします。「こうしなさい」とつい指示しがちですが、何も言わずに見つめる姿を見ると、何となく心がホッとします。こういう上級生のお手本の姿を見て、下級生もどんどん成長していけますように…。

* 7月行事予定です。なお感染症等の状況によっては、予定が変更になることもあります。その際はお知らせします。

今年度は夏季休業に入って、個人面談を計画しました。感染拡大防止のため、年度当初の家庭訪問ができませんでしたので、この面談でじっくりお話ししていただければ、と思います。詳しくは学級からお知らせがあります。

- 1日(木)…親子心のアンケート
- 2日(金)…町たんけん(2年)
- 5日(月)～9日(金)



…帰りの会終了；月水木が13:45、火金が14:05

- 12日(月)…教育相談
 - 13日(火)…「命」の授業(4年)
 - 19日(月)～21日(水)…マスク給食開始(給食着回収)
 - 21日(水)…第1学期終業日、命の日、全校集団下校
 - 22日(水)…夏季休業(～8/29)
 - 26日(月)～30日(金)…個人面談(午後)
- (※ 31日(土)…都農町101周年記念日)